

CARLTON GROUP

3 Pièces

Réf. 00342

550 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce très bel appartement traversant de 70 m², idéalement situé dans un quartier convoité pour ses vues verdoyantes et son cadre paisible, à moins de 15 minutes à pied des commerces et des plages. Une terrasse orientée sud de 14m² offre une vue au calme sur les superbes jardins de la copropriété, offrant un aperçu sur la mer. Elle ouvre sur le double séjour et la chambre maitre et les baigne de lumière naturelle toute la journée. Les deux belles chambres lumineuses avec rangements vous invitent au repos et donnent accès à l'extérieur, avec vue dégagée. L'une en-suite et l'autre avec ...

Discover this beautiful 70 m² cross-through apartment, ideally located in a sought-after neighborhood within a green and peaceful residence, just a 15-minute walk from shops and beaches. A south-facing 14 m² terrace offers a view of the superb gardens of the residence, with a glimpse of the sea. It opens onto the double living room and the master bedroom, bathing them in natural light all day. The apartment's two bedrooms have access to the outdoors and offer ample storage space. One is en-suite and the other has an adjacent bathroom and separate WC. A recently renovated, modern, and functional ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





CARLTON



CARLTON GROUP

www.residences-immobilier.com



CARLTON GROUP



CARLTON GROUP